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          Объектом выпускной квалификационной работы выступает сравнение государственно-частного партнерства в России и Китае. Путем сравнения выявленных проблем, существующих на данном этапе государственно-частного партнерства между двумя странами, и предложения по их решению.
Строительство инфраструктуры является одним из основных условий развития страны, а реализация государственно-частного партнерства является важным показателем развития инфраструктуры.Как для России, так и для Китая использование государственно-частного партнерства стало важным новым способом развития инфраструктуры страны.
Таким образом, цель исследования заключается в том, чтобы дать России и Китаю возможность обмениваться опытом, улучшить механизмы сотрудничества между государственным и частным секторами, улучшить инфраструктуру, повысить эффективность и качество государственных услуг и повысить потенциал государственного управления.
Для исследования проекта ГЧП используется метод обобщения литературы, метод кейс-анализа, метод контент-анализа и метод сравнительного анализа.В процессе исследования основным методом исследования является метод контент-анализа.
Основная проблема заключается в том, что концепция государственно-частного партнерства была сформулирована и внедрена в течение относительно короткого периода времени, меньше исследователей и соответствующей литературы, и многие вопросы не были тщательно изучены.
В результате проведенных исследований и сопоставлений был предложен ряд мер, для России основной проблемой механизма государственно-частного партнерства является отсутствие надлежащего правового руководства и поддержки политики.Для Китая, в основном, не хватает практического опыта.
        

        
          The object of the final qualifying work is a comparison of public-private partnership in Russia and China. By comparing the identified problems existing at this stage of public-private partnership between the two countries and proposals for their solution.
The construction of infrastructure is one of the main conditions for the development of the country, and the implementation of public-private partnership is an important indicator of infrastructure development. For both Russia and China, the use of public-private partnerships has become an important new way to develop the country's infrastructure.
Thus, the aim of the study is to enable Russia and China to share experiences, improve mechanisms for cooperation between the public and private sectors, improve infrastructure, improve the efficiency and quality of public services and increase the capacity of public administration.
To study the PPP project, we use the method of summarizing the literature, the method of case analysis, the method of content analysis and the method of comparative analysis. In the process of research, the main method of research is the method of content analysis.
The main problem is that the concept of public-private partnership has been formulated and implemented in a relatively short period of time, fewer researchers and relevant literature, and many issues have not been thoroughly studied.
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